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RESUMO EXECUTIVO 
160ª REUNIÃO 

125ª ORDINÁRIA 
 
 
Data: 25/09/2007 
Hora: 09:00 h 
Local: Auditório Maria Eglantina Nunes Rondon / SUSAM 
 
Abertura: A reunião foi aberta pelo vice-presidente Fábio Manabu Martins Shimizu, tendo 
em vista que o senhor presidente Wilson Duarte Alecrim se encontrava cumprindo 
compromisso oficial. 
 
ITEM I – O senhor vice-presidente Fábio Manabu Martins Shimizu deu boas-vindas a 
todos, convidou o conselheiro Joaquim Alves Barros Neto para compor a mesa diretora. 
Para apresentar os componentes do Comitê de Saúde Bucal, convidou o Coordenador 
Estadual de Saúde Bucal, Dr Cássio Roberto do Espírito Santo. O vice-presidente 
agradeceu a participação do Coordenador Estadual de Saúde Bucal e parabenizou a todos 
os membros do Comitê pelo trabalho desenvolvido. 
 
ITEM II – Apresentação, Apreciação e Aprovação da Ata da 160ª Reunião (125ª Ordinária), 
aprovada com as devidas correções. 
        
ITEM III - Homologação 
3.1 – Processo n° 15634/2007 - Resoluções CIB/AM de n° 027 até 032/2007. 
Conselheiro relator, Fábio Manabu Martins Shimizu – Parecer aprovado.  
 
ITEM IV– Indicação dos Coordenadores para as Câmaras Técnicas de Recursos 
Humanos, Financiamento e Gestão Política e Planejamento. 
O conselheiro José Rodrigues solicitou que seu nome fosse submetido à apreciação do 
plenário, pois deseja fazer parte da Câmara de Financiamento. O conselheiro Rui 
Guilherme Neves de Souza foi indicado para a coordenação da Câmara Técnica de 
Financiamento e o conselheiro José Rodrigues foi indicado como colaborador. O 
conselheiro David Lopes Neto e Rodrigo Tobias de Souza Lima para a Câmara Técnica 
de Recursos Humanos e para a Câmara Técnica de Planejamento permanecem o 
conselheiro Narciso Cardoso Barbosa e Gilson Aguiar da Silva. O conselheiro José 
Rodrigues solicitou que o COSEMS tivesse representante nas três Câmaras. O senhor 
vice-presidente, Fábio Manabu Martins Shimizu, colocou em votação a proposta do 
conselheiro José Rodrigues e os nomes dos conselheiros indicados para a coordenação 
das Câmaras, sendo aprovadas ambas as propostas. 
4.1 – Composição da Comissão de Ouvidoria e Comissão de Comunicação e 
informação em Saúde/CECIS.  
O senhor vice-presidente solicitou indicação para a comissão de ouvidoria do CES. O 
conselheiro Joaquim Alves Barros Neto propôs a permanência dos conselheiros José 
Rodrigues (titular) e Valdenora da Cruz Rodrigues (adjunta), sendo esta aprovada. O 
conselheiro José Rodrigues sugeriu a indicação dos conselheiros Fábio Manabu Martins 
Shimizu para coordenador adjunto, e o conselheiro Gilson Aguiar da Silva como 
coordenador, a sugestão foi aprovada. 
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ITEM V – Apresentações.  
5.1 - Informação sobre a V Conferência Estadual de Saúde. 
O conselheiro Joaquim Alves Barros Neto convidou a todos para abertura do evento, 
destacou também o trabalho desenvolvido pela Secretaria do Conselho, fazendo algumas 
ressalvas. Falou ainda, da vinda dos visitantes, convidados e observadores na Conferência 
Estadual e agradeceu a todos pelo trabalho. 
 
5.2 – Implantação do Pacto pela Saúde 2006 – Informes da Coordenação da Comissão 
de Implantação. 
A diretora do Departamento de planejamento/DEPLAN, Radija Mary Costa de Melo Lopes 
saudou a todos, em seguida fez sua apresentação sobre o novo momento do SUS e o Pacto 
pela Saúde e o que o Estado do Amazonas tem feito com essa nova proposta de condução. 
  
ITEM VI – Informes. 
O conselheiro José Rodrigues informou sobre a audiência na Câmara municipal de 
Manaus, na qual representou o CES/AM. Informou ainda que, o Governo Federal lançou um 
projeto, denominado “Olhar Brasil”. Comentou também, sobre a questão do 
encaminhamento de documentos aos suplentes pelo titular.  
O conselheiro Gilson Aguiar da Silva informou que foi feita uma deliberação no Conselho 
Municipal de Manaus para realização de uma oficina, com objetivo de implantar os 
conselhos locais de saúde na capital. 
O conselheiro Rui Guilherme Neves de Souza, disse que participou da audiência pública 
sobre o Código de Saúde. Informou também, que está trabalhando no sistema de saúde 
prisional. Informou ainda que, participou da reunião ampliada da Comissão Intersetorial da 
Saúde do Trabalhador-CIST. 
O conselheiro Joaquim Alves Barros Neto, informou a presença de alunos da 
UNINILTONLINS. 
A conselheira Valdenora da Cruz Rodrigues informou que foi ao Rio de Janeiro, participou 
do 1° Encontro Nacional de Conselheiros do MORHAN. 
O conselheiro Luiz Francisco Belém Costa, informou sobre o dia nacional do doador (27 
de setembro). 
A Sra Maria Auxiliadora Barbosa Ferreira, coordenadora da Mesa Estadual de 
Negociação do SUS, informou que o plano de cargos, carreiras e salários está pronto. Disse 
que os representantes da Mesa Estadual e Municipal estiveram em Brasília no período de 
18 a 20 de setembro onde participaram do Seminário Internacional e Encontro Nacional do 
ProjeSUS e Encontro nacional das Mesas de Negociação. Informou também, que o Estado 
do Amazonas estará sediando o 1° Encontro Regional das Mesas de Negociação. 
O conselheiro Estevão Lemos Barreto, representante dos Povos Indígenas, informou que 
preside a Confederação das Organizações Indígenas e Povos do Amazonas, filiado a 
COIAB e que no dia 19 de setembro teve audiência pública na Assembléia do Estado. 
 
O senhor vice-presidente agradeceu a presença de todos e reforçou o convite para a V 
Conferência Estadual de Saúde do Amazonas 
 
 
 A reunião foi encerrada às 11:55. 
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